

北中物語

住所 三郷市泉2-13-1
 生徒数1年 269名 (男子145名 女子124名)
 2年 248名 (男子111名 女子137名)
 3年 260名 (男子127名 女子133名)
 合計 777名 (男子383名 女子394名)

学びを紡ぎ
 夢を叶える
 北中

むらさき薫る
 わが校旗
 かがけて進む
 この誇り

北中HP
 QRコード

TEL 048 (952) 5281
 FAX 048 (952) 4261

～「みんなでやる！」
 が合言葉～
 (まほうを胸に) (よくましく)



行事で成長 北中!

校長 内山 留美子



体育館わきの「紫陽花」

梅雨入りが間近となってきましたが・・・
 本校の体育館わきの紫陽花(あじさい)が色づき始めています。土壌の成分によって色を変える性質もよく知られ、「七変化(しちへんげ)」や「八仙花(はっせんか)」という別名もあるそうです。梅雨の時期を少しでも楽しませてくれるかのようにひっそりと、しかし見るたびに微妙な変化を見せながら咲いています。雨が本当によく似合います。

さて、体育祭を終えて、1週間が過ぎようとしています。今年度は延期が重なり、平日開催となった体育祭ではありましたが、多くのご来賓、保護者の皆様、そして地域の方々にもご参観いただきました。この場をかりて感謝申し上げます。

思い起こせば・・・体育祭が間近になるにつれて雨の日が多くなり、体育祭の延期も2度ほど続きました。しかし生徒の皆さんの気持ちは常に前向きで、延期のたびに気持ちを切り替えて「今できること」を考え、精一杯準備に取り組んでいました。そのひたむきな姿に、感動すら覚えました。

そして、3度目にしてやっと実施が可能となった22日当日は、天候にも恵まれ、全てのプログラムを実施することができました。給食時間との兼ね合いで競技順に変更が加わってはいましたが、予行練習で全体の動きや係の動きを確認した成果が、本番当日にもしっかりと発揮されていて、皆さんの意識の高さと行動力に改めて感心しうれしく思いました。そして競技においても、周りの声援を力に、どの学年もどの生徒も短い練習期間の中で取り組んだことを精一杯発揮し、全力で取り組んでいました。個人競技も団体競技もリレー競技も、誰一人手を抜くことなく精一杯頑張る姿は、見ている私たちの心を熱くしてくれました。また先生方も自分のクラスカラーの服に身を包み、グラウンドを駆け回って自分のクラスや学年の生徒を応援していました。その姿もまた一体感を強め、学校全体が燃えた一日でもありました。各競技や総合で結果として順位はつきましたが、一生懸命取り組んだ分「勝ち負け」ではない、すがすがしい気持ちになりました。生徒の皆さん、先生方、そしてこの体育祭に携わったすべての皆様、素晴らしい時間を本当にありがとうございました。

皆さんの体育祭の振り返りからは、様々な想いがある中、「力を合わせることに苦労しながらも、最後には自己の成長につなげることができた」と書かれたものが数多くみられ、勝敗以上に大切なものを学んだことが伝わってきます。さあ、今日から6月です。期末テストや学校総合体育大会など、これからも忙しい日々が続きます。この体育祭で得た経験をもとに、さらに着実に取り組んでいきましょう。

6月の主な予定

日	曜日	学校行事等
1	日	
2	月	学総地区予選
3	火	学総地区予選
4	水	学総地区予選 リフレッシュデー
5	木	学総予備日(バド)
6	金	5学日程 第5回5学テスト 学総予備日(バド) 通信陸上県大会
7	土	通信陸上県大会
8	日	
9	月	
10	火	テスト日程 (3年)東部地区テスト① (1年1～5組)9:30歯科検診
11	水	リフレッシュデー
12	木	学総地区予選(バド・柔道) 青少年育成会「総会」
13	金	5学日程 第6回5学テスト 学総地区予選(バド・柔道) (放課後)漢検①
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	3年生卒業アルバム撮影(個人及び授業&部活動風景)
18	水	リフレッシュデー 給食指導訪問(1-7)
19	木	
20	金	5学日程 第7回5学テスト
21	土	諸活動停止期間
22	日	諸活動停止期間
23	月	諸活動停止期間
24	火	諸活動停止期間
25	水	諸活動停止期間
26	木	諸活動停止期間 テスト日程 期末試験①
27	金	諸活動停止期間(朝) テスト日程 期末試験②
28	土	
29	日	
30	月	3年生卒業アルバム撮影(個人及び部活動風景)



◎7月に予定の授業参観や保護者会、三者面談に向けての[出欠の確認]や[日程の調整希望]の手紙を配付します。期限に余裕をもった提出にご協力ください。

◎ついに3年生は、中学校最後の大会となる学校総合体育大会が開催されます。この数日間は、三郷市を含め、近隣の市の中学生が一斉に移動する日になります。特に運動部の保護者の方にはお弁当などのご協力、いつもありがとうございます。大会の予定については、お子様とよく話をいただければと思います。



通信陸上市内予選

5月20日(火)陸上部の主要な大会である「通信陸上」が三郷市陸上競技場において開催されました。



第60回体育祭

2日間の延期を経て、5月22日(木)令和7年度体育祭を開催することができました。グラウンドでは白熱した競技と応援と助け合いの姿が見られ、北中生のすごさを改めて実感できた一日でした。



職業体験学習会

2学年の大きな行事である「職業体験」に向けて、1学期のうちから学習をスタートさせています。



修学旅行事前学習

3学年では、修学旅行に向けて様々な学習がスタートしています。出発は7月3日(木)です。今から楽しみですね♪

